
Le président cubain analyse la
situation de la zone industrielle
de Matanzas et de l'énergie
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La Havane, 21 octobre, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a analysé ce vendredi la
récupération de la base de supertankers, située dans la zone industrielle de Matanzas, ainsi que la
situation énergétique de la province du même nom.

Le président a souligné la nécessité d'accélérer le programme de restauration de la base des
supertankers, gravement endommagée par un incendie le 5 août dernier, et dont la première étape des



travaux de récupération se trouve à 61% du plan fixé.

Les travaux principaux se concentrent principalement sur le système d'alimentation en eau contre des
incendies, et l'approvisionnement à la base, la démolition d'objets et des structures endommagées et la
récupération de lignes électriques.

Le directeur de la Division territoriale de commercialisation des combustibles de Matanzas, Rigel
Rodríguez, a informé que la démolition des structures et d'autres travaux sont en cours, ce qui a un
impact positif sur le changement de l'image du site touché par le plus grand incendie de l'histoire de
Cuba.

Il a souligné que les quatre réservoirs qui ont pris feu ont été démolis et déclaré que les matériaux
nécessaires pour commencer la construction d'un nouveau réservoir avant la fin de l'année doivent arriver
bientôt sur place.

À la centrale thermoélectrique Antonio Guiteras, le président cubain a demandé le suivi simultané et
précis des structures technologiques de l'unité, la récupération des capacités et l'exécution d'actions de
maintenance innovantes ayant un impact positif sur la production.

Miguel Díaz-Canel a déclaré que tous les aspects d'une centrale électrique sont importants - climat,
température, poussière - et qu'il est donc nécessaire de travailler ensemble à la recherche de solutions
permettant d'appliquer des diagnostics précis ayant un impact sur la récupération des mégawatts.

La centrale électrique traverse une situation complexe. Elle s’est retrouvée à plusieurs reprises hors
service ces dernières semaines. Son directeur Misbel Palmero, a déclaré que des actions sont menées
pour maintenir la synchronisation jusqu'à la réalisation des prochains travaux de maintenance visant à
améliorer l'infrastructure.
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